

CLUBES

El Real Murcia ampliará capital en hasta 18 millones con dudas sobre la propiedad

El empresario mexicano Mauricio García de la Vega fue vetado en la junta de accionistas pese a acreditar que controla el 84% del club, y los minoritarios con el consejo al frente aprobaron una operación que impide inversores externos.

Palco23
5 sep 2018 - 10:48

El Real Murcia ampliará capital en hasta 18 millones con dudas sobre la propiedad

Nadie tiene claro de quién es el Real Murcia, y la junta de accionistas celebrada ayer evidencia la esperpéntica situación. El empresario mexicano Mauricio García de la Vega acudió a la cita con un certificado que le acredita como titular del 84,2% que a comienzos de año compró a Raúl Moro, pero es un paquete accionarial que el español Víctor Gálvez también reivindica que adquirió. La Justicia falló a favor del primero, pero la afición respalda al segundo y ayer le ayudó a que fuera el consejo de administración que encabeza el que tomara las riendas de la junta.

En la misma se aprobó la puesta en marcha de una ampliación de capital por 18 millones de euros, dividida en tres fases. En la primera, cada accionista podrá comprar tantas acciones como las que actualmente posea; en la segunda, los socios que hayan comprado títulos en primera instancia podrán comprar todas las que deseen si no se hubieran suscrito todas; en última instancia, se abriría la puerta a terceros.

En la junta, sólo se posicionó en contra de la ampliación de capital el abogado Higinio Pérez por "carecer de un informe de auditoría, por el baile de las cuentas, la presencia de pasivos no definidos y por la precipitación" en la presentación de la misma, según informa el diario *La Verdad*. El resto de los presentes, entre los que se encontraban los accionistas minoritarios y los peñistas, entre otros accionistas, votaron sí a la ampliación.

El Real Murcia tiene una deuda que supera los 53 millones de euros

García de la Vega, que acordó la compra de la mayoría accionarial en diciembre de 2017, tuvo que marcharse escoltado por la Policía con la escritura pública que le reconoce esa propiedad y las resoluciones favorables del Consejo Superior de Deportes (CSD) y el Tribunal Arbitral del Deporte (TAS, por sus siglas en inglés). Mientras, Gálvez lo veía desde uno de los balcones del estadio, según relatan medios locales.

“Vamos a tomar todas las acciones mercantiles y penales. Todas las personas que decidan ir a la ampliación corren el riesgo de perder su dinero. Es una cuestión de tiempo”, señaló el empresario mexicano, vinculado al mundo de la representación de deportistas y el entretenimiento. Mientras, Gálvez rechazó dar detalles sobre cuánto dinero realmente entrará en las arcas del club, cuya deuda supera los 53 millones de euros y es técnicamente inviable que la devuelva mientras continúe en Segunda División B.